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Евр.4:12-13 «Ибо слово Божие 

живо и действенно и острее всякого 

меча обоюдоострого: оно 

проникает до разделения души и 

духа, составов и мозгов, и судит помышления и намерения сердечные. 13 И нет твари, 

сокровенной от Него, но все обнажено и открыто перед очами Его: Ему дадим отчет». 

Слово Божье живое, оно производит работу в наших жизнях, сердцах, семьях. Если есть 

живое слово, несущее жизнь, то есть и мертвое слово, которое не дает жизни, а несет 

страдания. Библия – живое Слово от Господа, направляющее нас к Богу и спасению. Но 

почему так много равнодушия по отношению к Библии? Сегодня у большинства людей 

есть Библии или Новые Заветы. Но они их не читают. Сатана знает, что если люди начнут 

обращаться к Библии, свет Божий будет проникать в их сердца, начнет зарождаться и 

укрепляться вера. Слово начнет оживлять их к вечной жизни. Сатана всяческим образом 

помрачает их разум, препятствует чтению Писания - пусть стоит, пылится, но только не 

читай. Люди хотят лучшего, но не получают, потому что глаза есть, а не видят, уши есть, а 

не слышат. 

Нам важно изучать Слово Божье каждый день. Князь тьмы старается держать людей 

вдали от записанного Слова Божия. Часто подсовывает людям что-то свое взамен, но это 

мертвое слово, которое уводит человека от Господа и жизни вечной. Нам нужно быть 

внимательными, чье слово мы впитываем, читая, слушая, смотря что-то. 

Через Слово Божие действует Дух Святой. А через слово не Божье, действует и влияет на 

человека дух злой, он ничего хорошего не приносит в жизнь людей. Например, книги и 

журналы, содержащие порнографию, приносят только похоть и растление. Или же 

прослушивание музыки, в которой призывают к насилию или поклонению тьме, Бога там 

нет. Тьмы полно, а Бога – нет. Или же через книги оккультного содержания, где 

гороскопы, гадания, привороты, шептания, за этими книгами стоит дух зла, который 

пришел украсть, убить и погубить. 

Наполняйтесь Словом Божьим, которое живо и действенно. Не обращайтесь к книгам 

оккультного содержания, они ничего доброго не несут. Нужно наполняться Духом 

Святым и Словом Божьим, а не пустотой, которая принесет тьму и страдания. 

Почему нужно изучать Писание постоянно? 

1. Через Писание рождается и укрепляется наша вера. Мы все хотим иметь сильную 

веру. Рим.10:17 «Итак вера от слышания, а слышание от слова Божия». Чем больше мы 

читаем и изучаем Библию, тем крепче нашу веру делает Господь. Когда сердце будет 

наполнено Словом Божьим, Господь будет центром нашей жизни. Тогда нас по жизни 

будут сопровождать вера, надежда и любовь, а не разочарование, депрессия или 

одиночество. 

2. Писание дает нам силу бороться и побеждать грех. Пс.118:11 «В сердце моем 

сокрыл я слово Твое, чтобы не грешить пред Тобою». В сердце своем сокрой Слово 

Божье. Либо Библия удержит тебя от греха, либо грех удержит тебя от Библии. 1Тим.4:16 

«Вникай в себя и в учение; занимайся сим постоянно: ибо, так поступая, и себя спасешь и 



слушающих тебя». Благодаря Слову Божию спасешь себя от неправильных поступков и 

решений в жизни, от ловушек дьявола, от погибели вечной и дашь шанс для спасения 

слушающим тебя. Дайте людям услышать через вас Слово Божье. Дайте им возможность 

обрести спасение.  

Если бы, идя по улице, мы увидели, что рушится здание и люди, находящиеся под 

обломками взывают о помощи, мы бы, несмотря на то, что опаздываем на работу, 

отложили бы все и стали бы их спасать. Но как мы поступаем, когда видим человека, к 

которому Дух Святой призывает нас подойти, чтобы засвидетельствовать о Христе? Он 

придавлен огромной плитой греха, пройдет время и он уйдет из жизни, помоги ему. Эта 

душа кричит и к Господу, и к людям: «Помогите мне! Я устал жить, я устал от 

непонимания в семье, я чувствую себя никчемным, никому не нужным». Что мы делаем, 

когда видим так людей? Просто проходим мимо… Потому что у нас есть свои дела, мы 

боимся опоздать.  

Давайте никогда не проходить мимо, когда Дух Святой располагает ваше сердце подойти 

и просто сказать человеку: «Бог любит тебя!». Никогда не проходите мимо! 

Бог Духом Святым да напоминает нам, что Библию нужно читать, нужно изучать, чтобы 

мы всегда прибегали к Слову Его, а не к другим словам мира сего, чтобы укреплялась 

наша вера и мы могли побеждать грех. Чтобы мы спасали и себя, читая Слово, и давали 

шанс окружающим нас людям обрести спасение. 


